



令和6年1月1日

新年、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

年末年始はご家族での思い出が出来たでしょうか。久しぶりの登園になり、戸惑う姿や休み明けでの疲れが出るかもしれません。園では生活リズムを徐々に戻すことができるよう、ゆっくりと過ごしていきたいと思います。

先月は、タオルやコップなどの仕度を自分で行うようにしてきました。朝、みんなでリュックからコップとタオルを出し、自分の場所に置いています。初めてやってみた時には、一番はじめにコップを置いた子がおぼんの上にコップを伏せて置いているのを見て、全員がコップを伏せて置いていました。お友だちのことや、周りの様子をよく見ているなど感心した場面でした。

また、自分のマーク、自分の場所ということを理解している子が増え、自分の物を置くだけでなく、お友だちのマークを見て「ここは〇〇くん、ちゃんの」と言って覚えてお話している子の姿もあります。

今年度も残り3か月となりました。歩くことがこの1年でかなり上達して来た子ども達です。のこりの時間も、寄り道散歩などを取り入れて、“歩く”ことを十分に行っていききたいと思います。

○今月のねらい○

- ・ 休み明けの生活リズムを整える。
- ・ 保育者や友だちと音楽に合わせて手や身体を動かす。

こんなかわいい姿があります。

給食の時にも、子どもたち同士で楽しくお話ししながら食べる姿が増えてきました。盛り上がる話題は、ほとんどがパパ、ママのこと。

「〇〇ちゃんは？ママ？パパ？」「うん、ママ」など、何の気なしに始まったやりとり。

気が付いたら、ほとんど全員でお話して楽しんでいる・・・なんてことも。給食の時間も、お友だちと一緒に楽しむようになっていきますよ。



○今月の活動○

- ・ 分園交流 ・ 散歩
- ・ 巧技台遊び ・ 体操
- ・ ボール遊び
- ・ 指先遊び ・ 粘土遊び
- ・ お絵描きなど

おねがい

爪が伸びていると、自分やお友だちを傷つけてしまう恐れがあります。

また、爪の角がとがっていると引っかかってしまうこともありますので、爪が伸びていないか確認をお願いします。